



Alvedro continúa creciendo un mes más

## El número de pasajeros en el Aeropuerto de A Coruña crece un 10% durante el mes de julio

- Las operaciones aumentan un 1,7% en el séptimo mes de 2014

8 de agosto de 2014

El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de A Coruña creció de nuevo en el mes de julio, en concreto un 10% en relación con el mismo mes del año anterior. Se registraron un total de 95.365 pasajeros, de los cuales 94.530 fueron pasajeros comerciales (un 10% más). El mayor crecimiento se produjo entre los 83.499 pasajeros que usaron las instalaciones de Alvedro para realizar trayectos nacionales, un 14% más que en el mismo período de 2013.

La consolidación de la recuperación del tráfico aéreo en el aeropuerto coruñés se confirma en el número de operaciones registradas en julio, 1.478 movimientos (un 1,7% más) de los cuales 933 son comerciales. En el caso del tráfico de aeronaves también se aprecia el constante crecimiento del tráfico nacional que aumenta un 4%.

En cuanto al tráfico de mercancías, el Aeropuerto de A Coruña movió 2.478 kilos de carga, un 178,7% más que en el mismo periodo de 2013.